



Bisnis Tetap Go International Meski di Tengah Krisis, Ini Rahasiannya!

IKA UNAIR - Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA) Universitas Airlangga kembali menggelar webinar Airlangga Entrepreneur Club pada Rabu (12/4/2023). Webinar bertajuk Exploring Global Markets: How to Expand Your Business Across Borders itu dihadiri CEO PT Trinovasi Goumerta Adidaya, Adi Darma. Ia membagikan kiat memperluas jaringan bisnis hingga go international.



Adi menyebut, terjadinya pandemi Covid-19 berimbas pada lesunya sektor ekonomi. Tidak sedikit perusahaan yang mengalami collapse hingga harus melakukan PHK besar-besaran. Akan tetapi, kata Adi, sebenarnya pandemi juga berpotensi memberikan peluang ekonomi, khususnya bagi para pelaku bisnis rintisan. Hanya saja, perlu kepiawaian dan kecermatan dalam membaca situasi serta kondisi sektor ekonomi. "Coba amati, ketika ada krisis, selalu ada perusahaan yang collapse. Tapi setelah krisis selalu ada juga perusahaan baru yang sukses," ujar Adi.

Komunikasi jadi Menyenangkan Melalui Konten Digital Bersama IKA FK UNAIR



IKA UNAIR - Berbicara tentang komunikasi, manusia akan selalu melakukan komunikasi dengan lingkungannya. Begitupun antara tenaga kesehatan dengan masyarakat atau publik, sangat perlu membangun komunikasi yang efektif. Namun, bagaimana apabila yang disampaikan kepada masyarakat bukanlah suatu hal yang mereka mengerti, dan bahasa yang belum mereka ketahui sebelumnya, tentu saja pesan tidak akan tersampaikan dengan baik.

Komunikasi yang terjalin dengan baik juga ternyata dapat menjadi faktor pendorong dari kesembuhan pasien. Oleh karena itu, tak heran jika ada yang menyebut bahwa obat paling efektif dalam praktik medis adalah dokter itu sendiri. "Pasien, mau sesakit apapun kondisinya, dia bisa sembuh dan membaik keadaannya hanya dengan kebaikan dokternya. Tidak hanya terapi farmakologis tapi ada terapi lain seperti senyum kita sebagai dokter dan sentuhan hangat sebagai tenaga kesehatan," ungkap dr Niken Sasadhara Sasmita MMed Kom dalam acara Health Talk "Mengkomunikasikan Sains Melalui Konten Digital" di Fakultas kedokteran (FK) Universitas Airlangga pada Sabtu (1/4/2023).

Kenali Dunia Digital dan Usaha di Industri Telekomunikasi

IKA UNAIR - Departemen Pengembangan Karir, Inkubasi Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA) Universitas Airlangga untuk kesekian kalinya mengadakan kegiatan Airlangga Career and Internship Club. Kegiatan yang berlangsung pada Kamis (6/4/2023) itu menghadirkan Rachmat Septiarno selaku Senior Officer Area Enterprise Account Planning & Bussines Development PT. Telekomunikasi (TELKOMSEL).



Dalam kegiatan bertema Accelerating Digital Transformation In Our Life itu, Rachmat Septiarno yang juga alumni Manajemen FEB UNAIR membagikan perjalanan karirnya. Rachmat memulai karirnya di Telkomsel sejak tahun 2001 sebagai Staff Account Manager. Pada tahun 2022 sampai saat ini ia menjadi Senior Officer Area Account Planning & Bussines Development di kantor pusat. Saat ini hampir seluruh sektor kehidupan manusia telah dilakukan digitalisasi. Digitalisasi berkembang semakin pesat dan terus terjadi inovasi-inovasi baru berbasis teknologi informasi untuk mempermudah para penggunanya dalam kegiatan sehari-hari.



Kuliah Umum Soekarwo di UNAIR Bahas Kepemimpinan Sektor Publik



IKA UNAIR – Sekolah Pasca Sarjana Universitas Airlangga mengadakan kuliah umum bertajuk Kepemimpinan Sektor Publik Untuk Percepatan Kemajuan Daerah pada Rabu (5/4/2023) melalui zoom meeting. Kuliah umum oleh program studi S2 Magister Sains Hukum dan Pembangunan tersebut menghadirkan Dr H Soekarwo SH M Hum selaku Anggota Dewan Pertimbangan Presiden Republik Indonesia (WANTIMPRES).

Pemateri yang akrab disapa Pakde Karwo tersebut menyampaikan bahwa dalam organisasi publik dibutuhkan kepemimpinan sektor publik yang efektif. Tujuannya, agar harapan masyarakat dalam organisasi publik dapat tercapai sehingga menciptakan kesejahteraan masyarakat. Menurut Soekarwo, efektivitas tersebut penting karena menentukan kepuasan dan kepercayaan warga negara dan reputasi organisasi. Aparatur organisasi publik atau birokrasi memiliki kebanggaan dan termotivasi untuk meningkatkan kinerja yang baik.

Alumni K3 UNAIR Bagikan Pengalamannya untuk Para Calon Fresh Graduate

IKA UNAIR – Alumni menjadi salah satu faktor penting dalam kesuksesan para fresh graduate. Pengalaman para alumni dapat berguna untuk bekal dalam terjun di dunia kerja. Menanggapi hal tersebut, Himpunan Mahasiswa Keselamatan dan Kesehatan Kerja Universitas Airlangga (HIMA K3 UNAIR) menggelar sharing session bersama alumni yang bertajuk “HSE Career Preparation from Fresh Graduate dalam bidang K3 Tambang dan K3 Migas” pada (9/4/2023).



Pada sharing session kali ini, mengundang narasumber yakni Azka Hifzhan Nanda sebagai Staff K3PL PT. PGAS Solution (PGN Group) dan Savirah Vivian Rezalia sebagai Corporate HSE Foreman PT. SLS Group. Mereka adalah alumni Mahasiswa Keselamatan dan Kesehatan Kerja Universitas Airlangga 2019.

Dorong Entrepreneurship, DPKKA Gandeng BSI Kenalkan Program Talenta Wirausaha



IKA UNAIR – Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA) Universitas Airlangga (UNAIR) menggandeng Bank Syariah Indonesia (BSI) memperkenalkan salah satu program BSI bernama Talenta Wirausaha BSI pada Kamis (6/4/2023). Program tersebut hadir dalam webinar terbuka bertajuk Bank Syariah Indonesia Mencari Talenta Wirausaha Muda Terbaik. Adrian Wiryana, SME Business Group Team sekaligus pemateri dalam webinar tersebut menjelaskan bahwa Talenta Wirausaha merupakan salah satu program Bank Syariah Indonesia yang bertujuan untuk menciptakan sektor bisnis. Program tersebut dapat diikuti oleh para generasi muda melalui kompetisi dan akan mendapatkan pendanaan melalui penghargaan atau pinjaman.

Diterbitkan oleh Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi, Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA)

CONTACT US

@ikaunair alumni.unair.ac.id
 info@unair.ac.id @ika_uu

Sumber Artikel : <http://news.unair.ac.id/>

“Jadi Talenta Wirausaha BSI itu singkatnya adalah sebuah program kompetisi. Jadi nanti mendaftar, kemudian berlomba untuk memberikan penyampaian bahwa usahanya memiliki potensi yang baik misalkan, memiliki ide yang baik misalnya,” jelasnya. “Akan ada kesempatan meraih total hadiah sampai dengan Rp. 675 juta.”